

Hoy encuentro virtual organizado por el ICAP sobre el bloqueo de EEUU a Cuba

Image not found or type unknown



La Habana, 17 mar (RHC) Representantes cubanos y personas solidarias del mundo respaldarán hoy, en encuentro virtual, la demanda internacional por el fin del bloqueo que impone Estados Unidos a Cuba desde hace más de seis décadas.

En la videoconferencia, convocada por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), se denunciarán los daños que ocasiona esa política de Washington, así como la guerra mediática y las acciones subversivas dirigidas desde esa potencia contra esta nación caribeña.

Desde las 9:00 am (hora de Cuba), los participantes abordarán especialmente, a través de las plataformas digitales de SiempreConCuba, los perjuicios que ocasiona el bloqueo a la vida de la mujer cubana.

Las intervenciones centrales estarán a cargo de Fernando González, presidente del ICAP; Arnold August, intelectual canadiense, y Anierka Fernández, miembro del Secretariado Nacional de la Federación de Mujeres Cubanas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/250920-hoy-encuentro-virtual-organizado-por-el-icap-sobre-el-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba